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ATA ONZE DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

 

----- Aos catorze dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José 

Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dez do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- De Carla Esteves: ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite em nome do Sr. Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, 

para a inauguração das Festas da Cidade dois mil e vinte e quatro, no dia quinze de 

junho, pelas dezanove horas. ----------------------------------------------------------------------------

----- De Rui Louraço: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com informação e esclarecimento sobre o Edital e Convocatória da 

Assembleia Municipal de Almeirim, agendada para o dia dezassete de junho. --------------

----- Da Freguesia de Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a Festa de Comemoração de Elevação a Vila de Fazendas de 

Almeirim, no dia vinte e dois de junho, pelas vinte horas. ----------------------------------------

----- De Hugo Magalhães: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar o transporte dos alunos seniores para o Encontro Sénior 

dois mil e vinte e quatro, a realizar no dia dezanove de junho, no Parque Urbano da 

Zona Norte. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- De Susana Simões: -------------------------------------------------------------------------------------



  

 

Ata onze de dois mil e vinte e quatro                                                                                                             2 

----- Enviando email a solicitar a reparação ou substituição da caixa de areia, no espaço 

das AAAF, uma vez que a mesma ficou partida aquando das Eleições para o Parlamento 

Europeu. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- De Filipa Daniel: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com pedido de reforço da divulgação da Campanha “Adote um 

Compostor”. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Escola Básica dois três Fazendas de Almeirim: ----------------------------------------------

----- Enviando convite para o Arraial do Agrupamento de Escolas Salgueiro Maia, no dia 

catorze de junho a partir das dezoito horas e trinta minutos. ------------------------------------

----- Do FootKart: --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando convite para a entrega de troféus do FootKart Cup dois mil e vinte e 

quatro, nos dias oito, nove e dez de junho. -----------------------------------------------------------

----- Do Grupo Desportivo Raposense: ------------------------------------------------------------------

----- Enviando carta com pedido de aumento de subsídio para a colectividade. -------------

----- Da ANAFRE: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a divulgar a informação relativa aos prazos contabilísticos e fiscais 

das freguesias de junho de dois mil e vinte e quatro, produzida pelo gabinete 

contabilístico da ANAFRE. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que recebeu um email da AAAF Raposa a informar que a caixa de 

madeira, que estava no pátio da escola, foi partida no dia das Eleições, solicitando o seu 

arranjo, visto ser um entretenimento das crianças. O pedido foi encaminhado para a 

Câmara Municipal de Almeirim, a fim de ser tratado pelo carpinteiro. ------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi feita a gradagem do terreno onde decorreram as festas. -----------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta, um pedido do Grupo Desportivo 

Raposense para que o subsídio que a Junta está a atribuir fosse aumentado, uma vez 
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que a Câmara também aumentou. ---------------------------------------------------------------------

----- Face ao pedido, o executivo analisou a situação e aprovou por unanimidade atribuir 

o mesmo valor anual, que está a ser dado às outras instituições da Freguesia, que é de 

dois mil euros. Será dada resposta ao Grupo Desportivo Raposense da decisão. -----------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Informação Escrita, para apreciação do executivo a fim de ser 

introduzida como ponto na Assembleia. --------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que deu entrada na secretaria da Junta, um pedido de donativo da 

Corporação de Bombeiros Voluntários de Almeirim, para aquisição de um Veículo 

Tanque Tático Urbano, propondo a atribuição de um subsídio no valor de quinhentos 

euros. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A apresentar a Quinta Alteração Orçamental, que a ser aprovada ficará em anexo à 

presenta Ata. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Do Tesoureiro de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor fazer-se um passeio para o Idoso a Fátima e Mosteiro da Batalha no dia 

seis de julho. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas, redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -----------------------------------------------------------  

A Presidente:  

A Secretária:  

O Tesoureiro:  

 


